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« C’est beau de voir les Français unis dans la joie, c’est comme ça qu’on aime voir notre
pays et le football a ce pouvoir. On peut être fier de ce que l’on a fait ». C’est par ces mots
que le capitaine des Bleus, le Niçois Hugo Lloris a choisi de s’exprimer.

Auteur d’un Mondial de premier ordre, ou il a sauvé l’équipe de France à de nombreuses
reprises, Hugo Lloris est attendu à Nice dans les prochains jours. C’est ce qu’à déclaré
Christian Estrosi ce lundi matin sur le plateau de RTL.« Hugo a promis de faire un passage,
nous allons lui réserver l’accueil qu’on lui doit ». On attend son retour avec impatience.
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